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 新春講演会

アンガーマネジメントについて語る瀬戸口氏。

司会の矢口委員長

「怒りを味方につける9つの習慣
～人生が変わるアンガーマネージメント入門」

平成31年1月22日（火）　於：北とぴあ 天覧の間平成31年新春講演会

熱心に傾聴する参加者。メモを取る方も。

去年の天気とは正反対の素晴らしい晴天の下、今年の新春講演会
を開会することができた。今回の講演会は、スポーツジャーナリストの瀬
戸口仁氏をお迎えして「怒りを味方につける9つの習慣～人生が変わ
るアンガーマネージメント入門」という演題でご講演いただいた。「笑う
門には福来る」に準えたわけではないが、新年にあたり公私共にこのよ
うなことを考えるにはいいタイミングと考えてのことである。氏は青山学
院大学法学部卒業後、サンケイスポーツ新聞社に入社、プロ野球在京
6球団を担当、その後渡米と同時に独立。メジャーリーグを専門としなが
ら各種スポーツを取材された。その後、帰国後は大学や専門学校で講
師を務める傍ら、米国で出会ったアンガーマネージメントのファシリテー
ターとして活躍されている。

アンガーマネージメントを通してどのように私たちは怒りを味方に
つけることができるのだろうか。氏は「怒りを味方につけるキーワー
ド」として、「6秒、三重丸、分かれ道」の3つの言葉を挙げた。この
キーワードから9つの習慣を実にわかりやすく且つ楽しく解説いた
だいた。第一に「6秒」、これは怒りのMAXの時間とのこと。この6
秒をやり過ごすことで自分の中にある怒りの感情を無くすこと或い
は相手がいる場合その相手との関係を悪くすることを避けるとい
う。それを実行するために気をつける習慣として、「①カウントバッ
ク」これはただ単に6→5→4・・・というようなものではなく、なるべく大
きな数字から引くようなかたちで。氏が例に挙げたことは100から3
ずつ引く（100→97→94・・・）ような。次の「②呼吸リラクゼーション」
は鼻から吸って止めて口から出す。これを3回繰り返すこと。次に

「③ストップシンキング」。これは“考えるな”→“やめとけ”→“ストッ
プ”、ミスをした時にこのことを心の中で唱えること。次に「④グラウ
ンディング」。これは相手がいる場合、その相手との間にある何か
物等へ意識を移し、そして再びその相手と相対すること。最後に
「⑤タイムアウト」。これもやはり相手がいる場合、その目の前の人
間から逃げること。そしてある程度の時間を置き、再び相対する。
その間にしてはいけないことは飲酒と運転だそうだ。①から⑤まで
に挙げたことに共通することは「6秒以上かけてやり過ごす」ことで
あると氏は説く。第二に「三重丸」、これは人夫々価値観が異なるも
のであり、一つの価値観で考えた時に「同じ」・「許容範囲内」・「違
う」という三つのカテゴリーに分けることができる。人間は相手と意
見が異なる場合、往々にしてそれを間違っているとする傾向にあ
るものだということ。この気持ちをコントロールするために次の習慣
を身につけるよう言われた。まず「⑥アンガーログ」。これは自分が

腹を立てたことを文字にして見える化す
ること。要は怒りを書き出すことである。次
に「⑦スケールテクニック」。これは自分の
怒りに点数をつけることである。先に申し
上げたアンガーログによって書き出した怒
りに自分で点数をつけるのである。⑥と⑦

によって自分で怒りを検証し、相手との価値観の相違の許容範囲
を広げることで自分をよりコントロールできるようになることであろう。
第三に「分かれ道」、これは世の中には自分でコントロールできるこ
ととできないことがあり、それを自身の気持ちの中で仕分けすること
である。コントロールできないものは、過去（後悔）、未来（不安）であ
り、現在の自分は気持ち次第でコントロールできる。もちろん、現在
でも天気等の自然現象や人の心等は自分ではコントロールは到底
できないのであるが。ではこれをどのようにすれば味方につけるこ
とができるのか。それをするための習慣として、まず「⑧ブレイクパ
ターン」これは日常の行動（無意識に行われる行動、例えば出社
ルート等）を少しだけ変えること。敢えて無意識に行われる行動を
変えることによって、今まで遭遇し得なかったことに遭遇した際に自
分をコントロールする心理トレーニングをすること。そして「⑨24時
間アクトカーム」これは1日怒らない日を作ること。苛苛するようなこ
とがあってもムッとするようなことがあっても、表情に出さない・言葉
にしない・行為にしない、というやはり自分をコントロールする心理ト
レーニングをすること。これを行う日は、公私共に自分にゆとりがある
ような日に行うのではなく、敢えて忙しい日に行うことが大事である
と氏は説くのである。

改めて氏はアンガーマネージメントとは心理トレーニングであり、こ
の9つの習慣を通して日々 心を鍛錬することで、怒りを味方につける
ことができると締められた。

講 師 瀬戸口 仁 氏

日々の鍛錬で「怒りを味方に」。

矢口 哲也公益事業推進委員長
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閉会の挨拶

年頭の挨拶 水越会長 木下北都税事務所長 田島王子税務署長田村副会長の挨拶で開会 花川北区長 田坂王子税務署副署長

宴もたけなわ

平成31年1月22日（火）　於：北とぴあ13階 飛鳥ホール

新年賀詞交歓会



32

二部のアトラクションでは新年最初の運試しとしてビンゴゲームを行
いました。私自身、女性部会の賀詞交歓会に参加したのは今回を含
めて3回目。しかもいずれの会も著名なプロの方をお呼びして舞台を
飾っていただくと言うものでした。しかし今年は自分たちでビンゴゲー
ムを開催して盛り上げようと会議で決まり、赤羽が担当地区となり今回
こうして作り手側に回る事となったのです。そこで日を改めて赤羽地
区役員全員で集まり担当、予算、買い出し等を決めました。7人集ま
るとさまざまな意見が出てきました。どれも一理あり。どの企画も楽しい。
これを組立て行く作業はとても楽しくチーム赤羽としてひとつに纏まっ
て行く感じでとっても素敵な時間でした。

そして迎えた当日、流れと担当の再確認をしてゲームがスタート。
始まってしまうともう自分の仕事でいっぱいで周りを見る余裕などなく、
気づいた時にはゲームは終わっていました。その時の事を振り返って
みると穴があったら入りたい気持ちでいっぱいです。また急遽、水越
会長はじめ副会長の皆様にビンゴ景品の出品を依頼したにも関わら
ず快くご提供いただいた事に改めてお礼申し上げます。誠にありがと
うございました。きっと、「女性部会の為なら」との思いからだと思います。

（男気を感じました）これもひとえ
に、歴代の女性部会に携わって
きた人達の努力の積み重のおか
げだと思います。ゲーム中は不
手際や進行でご迷惑をお掛けし
たことも多々あった事と存じます
が、この場を借りてお詫び申し上
げます。でも楽しんでいただけた
と信じております。

どうぞ今年も女性部会を宜しく
お願い致します。

常任幹事 荘澤 道代

女性部会新年賀詞交歓会
平成31年2月1日（金）　於：北とぴあ 16F 天覧の間

岡㟢部会長の挨拶 水越会長の挨拶

清水副会長による乾杯

赤羽地区によるデモンストレーション

イケメン青年部会勢ぞろいで会場も元気に

山田常任幹事の閉会

女性部会主催の新年賀詞交歓会が平成31年2月1日
（平成年号としては最後）に北とぴあ天覧の間にて開催
致しました。

新年会と言う事で岡㟢部会長はじめ着物姿でご出席
いただき皆様のおかげで会場はより一層お正月らしく華
やいだものになりました。

開催日を迎えるまでには心配事がありました。今年に
なってから、降水量が記録的に少ない為に猛威を振るっ
ているインフルエンザです。ご出席の方々に害が及ばな
ければよいと思っておりました。そしてもう一つは開催日
前日に発表された「雪」の天気予報。会場までお出向き
いただくのに障りになるのではないかと言う事でした。し
かし、天気予報は外れカラカラの空気を湿らす雨が降っ
ただけで当日は澄み切った青空となり60名を越える方に
ご出席をいただきました。これもひとえに法人会活動に
ご尽力下さっている皆様の常日頃のお心がけの賜物と
感謝しております。

さて、会は岡㟢部会長の挨拶から始まり、水越会長
の挨拶と続き清水副会長の乾杯で会食となりました。
岡㟢部会長からも水越会長からも雪の心配をなされたと
お話しがありました、お集まりいただく方の足元をご心配
されてのことですね。ありがとうございます。

一番先にビンゴした武田さん
思わずにっこり

平成最後記念となる
新年賀詞交歓会



王子法人会青年部会は創立から40年の節目
を迎え、平素より御支援・御協力を賜っている
皆様をお迎えし、平成31年1月29日、創立40周
年記念講演・祝賀会をつつがなく迎えることがで
きましたことをご報告いたします。

また、当日ご参会くださいました、水越会長を
始めとする公益社団法人王子法人会役員並び
に各地区長、部会長の皆様、田島署長を始め
とする王子税務署の皆様、花川区長を始めと
する行政・関係団体の皆様、東京法人会連合
会青年部会連絡協議会、東法連青連協第5ブ
ロック各部会長の皆様に於かれましては、私共
の祝宴に花を添えていただきました事を御礼申し
上げます。

山本寛氏橋本部会長

さらなる発展を願って華々しく開催。
そして輝ける50周年へ。

青年部会創立40周年祝賀会・記念講演会
平成31年1月29日（火）　於：北とぴあ スカイホール

常任幹事 川頼 隆啓

記念講演会はスカイホールにて、先達である
歴代部会長へ謝意を表し、橋本部会長の王子
法人会青年部会の歴史と次代へのメッセージを
皮切りに、山本寛氏による「アニメと地域振興」
の記念講演を私たちの街の更なる発展を祈念し
開催いたしました。

講演後には水越副部会長と共に橋本部会長
自ら、我々青年部会が「地域を知り、税を知る」
をスローガンに北区全域を巻き込みながら取り組
んできた租税教室、“きたっくすウォーク”の歩み
と本年度開催した王子法人会青年部会主管、
東法連青連協第5ブロック共同事業“都電deきっ
ずたっくす”を全国青年の集いにて東京都代表
としてプレゼンを行うことにより得た貴重な経験を
基に皆様の前でPV形式にて紹介させていただ
きました。

会場を改め、記念祝賀会は天覧の間にて水
越会長、田島署長、花川区長、遠藤副会長よ
りのご祝辞を賜り、田坂副署長の発声の下、皆
にて杯を交わしました。

水越会長のごあいさつ 田島王子税務署長 花川北区長

遠藤東法連青連協副会長田坂王子税務署副署長

全力少女Rのミニライブ

酒井副会長

御参会の皆様に加え、祝宴に花を添えてくださったのは、
昨年租税教育活動を共に取り組み応援してくれたアイドルグ
ループ“全力少女R”のミニライブです。7人の少女たちは華々
しくも軽やかに参加者の目を釘付けにしました。

祝宴は青年部会OBである酒井副会長の言葉にて閉めら
れ、榎本常任幹事の部会長を支え、青年部会の50周年へ
と歩み始めの誓いを以て幕を閉じました。

最後に、王子法人会青年部会50年、100年への飛躍を
目標に掲げ40周年の記念すべき宴を晴れやかに迎えられた
ことに感謝申し上げ、創立40周年記念講演・祝賀会報告と
させていただきます。
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きゅうりがこんなにも美味しく
生まれ変わる瞬間。

オイキムチ講習会
平成30年11月29日（木）　於：滝野川文化センター調理室

にんにくの香り漂う教室で集合写真

常任幹事 根立 静江

平成最後の年となる30年も残すところ１ヶ月余りとなった11月29日（木）、滝野川文化
センターの調理室にて、赤羽の韓国料理「東京チゲ屋」のオーナーシェフ金勲聴さん
を講師にお迎えし、オイキムチの講習会を開催いたしました。

23名の出席のもと「オイキムチ」と「サラダ風キムチ」の2種類を教えて頂きました。
まずキュウリに塩をふり、水気を切っておきます。決め手はキムチの素作りです。

大根の千切り、ニラ、唐辛子、アミの塩辛、砂糖、味の素、それにリンゴ、ショウガ、ニンニク、玉ねぎ、
ネギをミキサーにかけたものを混ぜ合わせていくのですが、微妙な加減が難しく、何度も何度も味見をし、
最後の調整はやはり先生の慣れた匙加減で完成することができました。

最初は唐辛子の量にびっくりしましたが、唐辛子は沢山入れたから辛いのではなく、バランスが大事な
のであると教えて頂きました。味見をしていくうちにだんだんおいしくなっていくのがわかって感動しました。
最後に水切りをしたキュウリと混ぜ、オイキムチが完成です。先生の『本場韓国の味を親しみやすく』を
テーマに、約2時間の講習でしたが、辛いだけではないとっても美味しいオイキムチが出来上がりました。

ダンディな金勲聴先生

「どんなに美味しい物でも、自分の口に合わなければそれは美味しいとはいえない。」
金先生に自分の好みの味を探り作るという調理の基本を教えて頂きました。材料
をそろえるなど難しく、家ではなかなか挑戦できない体験のなか、みんなでワイワ
イしながらの味の調整はとても楽しい時間になりました。

次回の講習会も、皆様に喜んでいただける企画を準備したいと思いますので、
是非ご参加くださいますよう宜しくお願い致します。

役員も下準備に大変です。

美味しく出来て思わずピース

斎 藤 幸 子
厚 生 事 業 推 進 委 員 長

—王子法人会に入られたキッカケは？
　いまから 12 ～ 13 年前になると思います
が、近所に熱心な方がいて、その方に誘わ
れて入会しました。最初は盆踊りに参加して
ほしい、ということでした。

—そうなると、女性部会に参加するよ
うになりますよね。
　参加しているうちに、友達が増えていきま
した。私の会社は葬儀社ということもあり、
自ら外に出て交流を広めるという機会は少な
かったので、その点は良かったと思います。

—自分もいつの間にか青年部会の常任
幹事になっていたのですが（笑）
　常任幹事になると式典や祝賀会など、司
会やあいさつを担当することがありますよね。
そうしたことが苦手だったので、最初は戸惑
いました。こうした役割をすることになってか
ら、ほかの方がどのようなことを話しているか、
より真剣に聞くようになりました。

私 と 法 人 会 人会について、会員の皆様にインタビューするコーナー【私と法人会】。
入会のきっかけ、入会した感想、実際の活動エピソードなどを掲載し、

既存会員の交流ならびに新たな会員増強のヒントにつなげるための企画です。
法

—厚生事業推進委員会の仕事について
教えてください。
　最近ですと、ディズニーシーへのバスツアー
を企画しました。そのほかスプリングウォーク
や異業種交流会など、会員同士の交流を
進める役割となっています。あとは、保険を
紹介することもあります。

—大変なことはありますか？
　優れた企画を提案する委員が多くいるの
で、私は楽をさせていただいています。実は、
この号が出るあたりで、面白い企画を発表
できると思います。募集人数に限りがあるの
で、早めに申し込んでください。

—最後にひと言お願いします。
　とにかく法人会の活動に参加してみてくだ
さい。そうしたら楽しいことがありますし、た
めになることもあります。皆さん、ためらわず
に参加してください。

S a i t o   S a c h i k o

第 

5 

回

聞き手
広報委員

渡邉 文重
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1月20日、穏やかな冬の日、厚生事業推進委員会の
企画でディズニーシーへ行ってきました。大変好評で
募集人数を大幅に増員して総勢60 人、久々のバス2
台で王子の三角公園を出発しました。道路も空いてて
スイスイ～園内は自由行動でしたので集合写真は入り
口前でパチリ

昨年に続き、上記講演会を大同生命
保険株式会社、ＦＰ・相続シニアコンサ
ルタント田中圭講師をお招きし開催させ
て戴きました。

事業承継問題については、「今後 10
年の間に70 歳を超える中小企業・小規
模事業所の経営者の数は200 万人を越
え、うち半数以上の企業は後継者未定」
との情報を耳にした事がございます。

経営者に相続が発生した場合、被相続人所有の不動産、
現金、預貯金、上場株式にまぎれ、盲点となっている自社
株がございます。上場会社の株なら、いつでも売却し、相
続税に充当できますが、自社株ではそうはいきません。場合
によっては、会社資産を売却し、相続税に充当するという事
になり、結果、事業の継続が不可能といった事態も起こり得
る訳でございます。

そこで、一定の条件をクリアすれば自社株に対する相続税
を猶予、免除することを目的とした「事業承継税制」が編み
出された訳でございます。この制度を利用するには後継者
が必要となりますが、後継者がいない場合は自社株を含め
相続手続きに入ります。後継者の有無にかかわらず、事前

多くの皆様にご参加いただきました。

この日ばかりは現実を忘れて。 プロメテウス火山をバックに。

園内も空いててラッキー。人気の2 大アトラクションを
除いて、待ち時間0 分～15 分。私たちは9 個のアトラク
ションを楽しみました。

もちろんショッピングも楽しみましたよ
（^_-）- ☆　

海風が冷たいとの前情報から寒さ対策
したのが裏目に出て、暑くてコートを脱いだ
り着たりでしたが、穏やかな暖かさのおか
げで楽しい一日を過ごせました。

皆様との親睦の時間はありませんでした
が、それぞれに楽しんでいただけました。ご
参加くださいました皆様ありがとうございま
した。

今後も色々企画してまいりますので厚生
事業推進委員会の活動にご協力をお願い
致します。

厚生事業
推進委員会 平成31年1月20日（日）　於：東京ディズニーシー

往復貸し切りバスで行く!
東京ディズニーシー

日帰りバス旅行

副委員長 上川つや子

平成31年1月23日（水）　於：北とぴあ 802号室

税制・税務委員長 飯野 正則

事業承継と自社株の評価の仕方講習会

相続になってからでは遅すぎる自社株の評価

に自社株の評価額を知っておく事、
自社株の評価額を下げる対策を講じておくという事は、経営
者にとって必要且つ重要な事と存じます。

これらの「お取り次ぎ」として企画させて戴いたのが、本講
習会でした。昨年は、講習時間が短く計算に追われ電卓を
たたくのが精一杯、関連説明が乏しかったとの反省を踏まえ、
今回時間を拡大し開催させて戴きました。

例題会社の決算書を基に用意された試算用紙を埋めてい
く手法は昨年同様なので割愛させて戴きますが、難解であ
る事には変わりありませんでした。

しかし、参加された20 名の方々は真剣な眼差しで、一言
も聞き漏らさずとの姿勢で受講され、内容の濃い充実した講
習会ではなかったかと自
賛している次第でござい
ます。

田中講師、受講戴きま
した各位に心より感謝申
し上げ、報告とさせて戴
きます。

司会の飯野委員長

熱心に受講する皆様

講師の田中氏
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北都税事務所／ハローワークからのお知らせ 



98

王子税務署からのお知らせ
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 王子税務署からのお知らせ  
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　平成 31 年 2 月 5 日（火）役員指名委員会（会長候補者推薦委員会）にて、次期会長として田村
副会長を推薦することを決定し、同 2 月 18 日（月）正副、常任理事、監事会に報告承認され、
平成 31 年 3 月 14 日（木）予算理事会にて議案として提出されることとなりました。

　次期会長候補者として役員指名委員会よりご指名をいただきました田村純郎でございます。
王子法人会は昭和 26 年の創立以来「税のオピニオンリーダーとして、企業の発展を支援し、地
域の振興に寄与し、国と社会の繁栄の貢献する経営者の団体」として諸先輩方のご努力により
発展してまいりました。微力ではございますが、会員企業と地域社会の発展のために力を尽く
してまいりたいと存じます。どうぞ、今後ともご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

◯平成 9年  理事就任
◯平成 13年～ 23年  常任理事就任
◯平成 23年～  副会長就任　総務委員長や会費改定委員長、東法連監事等を歴任現在に至る。

（株）エスティーサービス
代表取締役

田 村 純 郎

次期会長候補者
決定のお知らせ

法人会関係略歴

ご挨拶

多くの皆様にご参加いただきました。

　三渓園にてお茶会、菊花展見学、公園にてイベント運営方法
の実践を視察し、中華街にて昼食後、新しくなった元町商店街
を散策。継続は力なり、人の喜ぶことを続けることの大切さを
実感しました。

平成30年11月18日（日）　於：横浜市

第3地区 研修会

「平成30年度税制改正提言事項」を水越会長
ならびに飯野税制委員長により、花川北区長、
榎本北区議会議長、太田議員事務所へ中小企業
の声として、お渡ししてまいりました。

「税制改正提言事項」の要望活動
平成30年11月5日（月）・27︵火︶
於：北区役所、北区議会、太田議員事務所

榎本北区議会議長へ提言書をお渡ししました。花川北区長へ提言書をお渡ししました。
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いつも満席の会場

　恒例の王子落語会、第30回の今回は、今年3月に亡くなられました
左談次師匠ゆかりの立川左平次、瀧川鯉昇、桂米紫、立川こはるの皆
さんがご出演、左談次師匠の名演を偲びながらも、しんみりすること
なく、満席となった会場は熱気と笑いで包まれました。

平成30年12月10日（月）　於：王子小劇場

第1地区 研修会 「第30回王子落語会」

　当日は天候も良く23名参加で、インスタ映えす
ると評判の濃溝の滝や酒造見学、みかん狩り& 海
鮮浜焼き食べ放題等々盛沢山の内容と、帰路のレ
インボーブリッジ上では打上げ花火のサプライズ
もあり1日皆満喫しました。

第５地区 日帰り懇親バスツアー
平成30年12月1日（土）　於：木更津・富津

　2月の研修会は「確定申告について」の内容で、王子税務署王子税
務署個人課税第一部門上席の嶋田様よりご説明頂きました。
　続いて賀詞交歓会に移り、清水部会長の新年の挨拶の後、水越会
長、田島署長よりご挨拶頂き、賑やかに交歓会が行われました。

源泉部会2月研修会・新年賀詞交歓会
平成31年2月13日（水）　於：北とぴあ 天覧の間

最高の1日でした。みかんいっぱい採れました。

挨拶する清水部会長

笠松地区長の挨拶

　平成30年11月29日、次のとおり健康セミナーを開催し、有意義な
時間を過ごすことができました。
①「大腸がん、最近の治療方法」：講師医療法人社団 

博栄会赤羽中央総合病院消化器外科医長上小鶴弘孝氏
②「高血圧症の管理～医師が目指しているもの」：講師医療法人社団

健樹会理事長横山医院院長・医学博士横山健一氏

平成30年11月29日（木）　於：横浜市第8地区 健康セミナー
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インフォメーション／編集後記

4月3月

第8回通常総会
日時／2019年6月17日（月）

場所／北とぴあ  13階  飛鳥ホール

　桜咲く3月です。新元号発表まで、ひと月を切りました。
新元号は248番目の元号になります。どんな元号なのか楽しみですね。

　三月になると毎年思い出す俳句があります。
「さまざまのこと思い出す桜かな」俳聖　松尾芭蕉の句です。
芭蕉が生きた50年間は、寛永、正保、慶安、承応、明暦、万治、寛文、延宝、
天和、貞享、元禄、と元号が11回も変わりました。

　平成の31年間を振り返りますと、さまざまなことが思い出されます。
新元号と同時に新しい時代がやってきます。
　KITAきつね通信も新しい時代に、ふさわしい会報誌になりますよう
取り組んでまいります。皆様からのご意見をお待ちしております。

阿 部 花 山広報委員

王子法人会ホームページアドレス https://www.oji-hojinkai.or.jp/

1（金） 広報委員会

2（土） 滝野川（第5・6）ブロック講演会

4（月） 第13地役員会

5（火） 決算法人説明会

5（火） 総務委員会

6（水） 新設法人説明会

7（木） 第4回厚生事業推進委員会

8（金） 正副､ 常任理事､ 監事会

8（金） 第15地区異業種交流会

9（土） 厚生事業推進委員会スプリングウォーク

12（火） 青年部会常任幹事会

13（水） 決算法人説明会

14（木） 予算理事会

18（月） 源泉部会 3月研修会

19（火） 税制・税務委員会

20（水） 共益事業推進委員会

22（金） 第1地区役員会

24（日） 第4地区親睦ゴルフコンペ

26（火） 女性部会常任幹事会

26（火） 第8地区しゃぶしゃぶ会

26（火） 第11地区役員会

9（火） 青年部会総会・懇談会

11（木） 第21地区総会・研修会

18（木） 女性部会監査会

18（木） 女性部会常任幹事会

18（木） 第4地区総会・研修会

23（火） 第9地区総会・研修会

25（木） 第11・12・13・14地区総会・合同研修会






